
De: sebastien bordelau ;
Envoyé: 22 janvier 2004 17:27
À: anne-lyne.boutin@bape.gouv.qc.ca
Objet: A propos du projet d'Intersan

A qui de droit,

par ce courrier je souhaite signifier mon desaccord au projet d'agrandissement du site d'enfouissement de Ste-Sophie par la compagnie Intersan car ce serait manquer de respect envers l'environnement des citoyens de Ste-Anne-des-Plaines, nos protecteurs et des alentours du site qui sont deja infecter par des polluants; toxines dans l'eau, les mouettes (des dechets et bacteries qu'elles transportent), les odeurs qui donne pas le gout d'habiter Ste-Shophie avec le bruit des camions. Car nous avons un gouvernement democratique, il devrait realiser que les citoyens et amis son tous contre le projet. Dont encourager la population en ce qui concerne le recyclage et la surconsommation. Il serait important de sensibiliser la population pour qu'elle diminue sa production de dechets, qu'il y est de nouveaux site d'enfouissements plus petits a la fine pointe de la technologie. Merci de prendre ma lettre consideration, en sachant que vous prendrez la bonne decision. Bonne journee!
Sebastien Bordeleau

MSN Messenger : discutez en direct avec vos amis !
<http://messenger.fr.msn.ca/>